

TRAS LETALES ATAQUES A PALESTINOS QUE BUSCABAN COMIDA

Israel cierra temporalmente centros de ayuda en Gaza

Una escuela que albergaba familias desplazadas fue bombardeada en Khan Younis, en el sur de Gaza,

En una nueva jornada caótica que murieron al menos 27 personas que buscaban recibir ayuda.



AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

Una nueva escuela en Gaza fue destruida por el Ejército de Israel. En su interior, se albergaban familias desplazadas. El ataque mató al menos a 18 personas, entre ellas había mujeres y niños, según aseguró la Defensa Civil de Gaza, informó France 24.

Según los residentes, el Ejército israelí intensificó los ataques aéreos y el bombardeo con tanques en algunas partes de Khan Younis, en el sur del enclave palestino, luego de que el día anterior lanzara folletos advirtiendo a los residentes a desplazarse de sus hogares.

Los ataques israelíes a Gaza han asesinado a más de 54.600 personas, la gran mayoría civiles, según datos del Ministerio de Salud de Gaza, que han sido considerados fiables por la ONU.

En paralelo, la Fundación Huma-

nitaria de Gaza (GHF), apoyada por Estados Unidos e Israel, anunció que pausará sus actividades este miércoles. La decisión vino después de que decenas de personas murieran cerca de uno de los lugares de distribución de comida.

La GHF aseguró que reanudará las actividades hoy jueves.

“Los centros de distribución estarán cerrados por obras de renovación, reorganización y mejora de la eficiencia”, declaró GHF.

Además, aseguró que le había pedido al Ejército de Israel que “guíe el tránsito peatonal de manera que se minimicen los riesgos de confusión o escalada” y que proporcione indicaciones más claras a los civiles y que mejore la formación de sus soldados para proteger a la población.

No es reconocida

La Fundación Humanitaria de Gaza (GHF) se trata de una organización que ha sido respaldada por Estados Unidos y que ha recibido fuertes críticas debido a que, según la ONU, no cumple con los requerimientos de las organizaciones de ayuda humanitaria como la neutralidad.